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●小中連携の取り組みに関するアンケート結果と考察                        
 
児童生徒・保護者の方々に「小中連携の取り組み」についてのアンケートをとりました。お忙しい中ご協力い

ただきありがとうございました！児童生徒・保護者の方々の声を一部抜粋してお伝えします！ 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

～保護者アンケート結果の考察～ 

【学習面について】学年が低いうちは，かかわりも少なく実感も得られていないが，学年が上がるほど，乗り

入れや出前授業の成果が得られていると感じている。また，中学校教員の顔を知っていることで，進学に対す

る不安や，中１ギャップの解消にも役立っている。 

【生活の様子について】中学生と関わることで，進学後の生活を見通すことができ，進学後への意識を高める

ことができている。また，中学生が小学生と関わることで，上級生としての自覚につなげることができている。 

【子ども同士の結びつきや地域とのかかわりについて】もともと結びつきの強い地域であるが，その良さを発

揮しながら連携の取組を進めることができている。今後も，子ども同士や，地域とのきずなを大切にしながら

連携を推進していくことが大切である。 

～児童生徒アンケート結果の考察～ 

乗り入れや出前授業で小中の先生方が行き来することや，行事を合同で行うことは，進学後の生活や学習を

見通すことができ，有効であるといえる。次年度からの義務教育学校移行に向けては，期待をもっている児童・

生徒が多い一方で，大きな変化や今ある文化が失われてしまうのではないかということに対して不安を抱いて

いる児童・生徒もいることがわかった。「変わるもの」，「変わらないもの」を整理するとともに，「変えないも

の」，「変えてはいけないもの」をしっかりと見極め，児童・生徒の不安を和らげる必要があるといえる。 

・中学校の先生の出前授業をもっ

と増やしてほしい（小）  

・中学生との関わりを増やした

い。行事などを中学生と一緒にや

ってみたい（小）   

・私達が最上級になるので下のク

ラスのみんなのお手本となるよう

に頑張りたい（中） 

・何が変わるか分からない（小） 

・合同になることに、反論はない

が、今の生活が完全になくなってし

まわないようにしてほしい（中） 

・家に弟がいるのに、もし、小学生

の面倒を見ることになったらめんど

うくさいと思った（中） 

・乗り入れ授業で先生の顔が見える

ことは良いと思います。 

・小学校で知っている先生が授業に

いてくださることで、わからないこ

とも聞きやすくクラス全体の理解に

つながっているのではということが

子どもの話からは伝わりました。 

・高学年だと乗り入れ授業や生活体験があ

り、いろいろと実感できることがあると思う

のですが、今の時点では、これが成果だと感

じられるものがないので回答が難しいです。 

・小学生と中学生の関わりが強くなる分、

色々なトラブル等（中学生から小学生への悪

口など）注意していただけたらと思います。 
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●出前授業の様子  ～3つの学年が中学校の先生の授業を受けました～          
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